



www.mg.co.id

CR7 Disebut Bahagia di Juve

TURIN (IM) - Megabintang Portugal Cristiano Ronaldo disebut tertarik kembali ke Real Madrid di musim panas. Namun rekan setimnya, Alvaro Morata, yakin Ronaldo bahagia di Juventus.

Pemain terbaik dunia lima kali itu sedang menerima sorotan dan kritik yang tajam setelah Juventus tersingkir di babak 16 besar Liga Champions. Lebih buruk lagi, Bianconeri juga terancam kehilangan gelar juara Liga Italia karena terceder 10 poin dari Inter Milan, yang memuncaki klasemen.

Tidak sedikit yang menganggap CR7 sudah gagal memenuhi ekspektasi bahkan sedari musim pertama. Pasalnya, Juventus berharap Ronaldo bisa memimpin mereka menuju tangga juara Liga Champions. Namun, laju terjal Juventus cuma sampai perempatfinal yang dicapai hanya sekali dalam tiga musim.

Kontrak pesepakbola berusia 36 tahun itu akan berakhir sampai 2022. Juventus belum pasti akan memperpanjang sehingga opsi paling masuk akal adalah menjual Ronaldo di musim panas sehingga terhindar dari kehilangan secara cuma-cuma. "Saya rasa bukan begitu. Akan sama saja kalau dia bergabung dengan klub lain. Dia terbiasa

memenangi final Liga Champions. Juventus belum bisa mencapainya. Dia bahagia di tim. Apakah dia akan kembali ke Real Madrid? Kami membicarakan segalanya, sungguh (Ronaldo bahagia di Juventus)," ungkap Morata di Marca.

Sementara eks bintang Serie A Antonio Cassano meyakini Ronaldo justru menjadi sumber masalah bagi pelatih Andrea Pirlo, dan Juventus secara keseluruhan. "Juventus menyingkirkan seorang pelatih (Massimiliano Allegri), yang dalam 20 atau 30 tahun telah menghasilkan sepakbola terbaik di Italia dan masalah besar dia itu satu: Cristiano Ronaldo. Itu untuk (Maurizio) Sarri dan sekarang untuk Pirlo. Mereka merekrut dia untuk memenangkan Liga Champions dan mereka gagal," ujar Cassano. ● vit



Cristiano Ronaldo
Pemain Juventus

City Incar The Next Neymar

MANCHESTER (IM) - Manchester City dikabarkan sedang mengincar pemain Fluminense, Kayky da Silva Chagas. Pemuda 17 tahun ini disebut-sebut menjadi The Next Neymar.

Kayky dinilai mewarisi kemampuan olah bola seperti Neymar. Kecepatan dan kontrol bolanya disebut mengesankan. Diberitakan The Sun, City sudah menjajaki pembicaraan selama berbulan-bulan Fluminense. Nilai transfer Kayky kabarnya bisa mencapai 21,5 juta Pound, atau setara Rp425,8 miliar.

Kayky sendiri awalnya terluapkan oleh Fluminense. Di usia 8 tahun, ia sempat gagal audisi masuk akademi klub itu, dan malah masuk sekolah samba Mangueira.

Namun, pencari bakat Fluminense melihatnya kembali, dan mengajarkannya bergabung. Fluminense sendiri dikenal sebagai pabrik pemain

bertalenta. Sebut saja bek sayap Real Madrid Marcelo, gelandang Liverpool Fabinho, dan duo bek sayap Manchester United yakni Rafael dan Fabio da Silva.

Kayky bersama Metinho, menjadi pemain kunci Fluminense saat menjuarai kejuaraan Brasil U-17 tahun lalu, dan menjadi runner-up di Copa de Brazil U-17. Kayky sendiri menjadi pencetak gol terbanyak di Brasileirao Under-17 Championship, dengan torehan 12 gol.

Dengan kaki kiri yang mematikan, pergerakan Kayky dinilai mirip dengan Neymar. Ia kerap bermain di kanan dan melakukan tusukan ke daerah pertahanan lawan.

City sendiri memang dirumorkan ingin memperkuat lini depannya. Selain Kayky, Erling Haaland juga masuk radar raksasa Premier League itu, di tengah rumor akan ditinggal Sergio Agüero. ● vit



Kayky da Silva Chagas
Pemain Fluminense



Ole Gunnar Solskjær (dan Luke Shaw, saling mendukung untuk kemajuan Manchester United.

Dua Harapan MU yang Masih Tersisa

"Kami masih punya Liga Europa dan Premier League. Kami berada di posisi yang bagus di Liga Europa. Dan kami ingin terus bertahan di empat besar," kata Ole Gunnar Solskjær.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) hanya sampai babak perempatfinal Piala FA musim ini, usai dikalahkan Leicester City dengan skor 1-3 di King Power Stadium, Senin (22/3) dinihari WIB lalu.

Dengan demikian, praktis Setan Merah tinggal berharap untuk sampai finis empat besar di Premier League dan trofi Liga Europa. Saat ini MU memang berada di posisi kedua dengan 57 poin dari 29 laga, tapi cuma unggul satu poin dari Leicester di posisi ketiga dan delapan poin dari West Ham United di posisi kelima.

Dengan liga menyisakan sembilan pekan lagi, maka ke-

ungkinan MU tergusur masih terbuka lebar. Selain itu, MU juga harus mempertahankan langkah di Liga Europa.

Dengan tersingkirnya Tottenham Hotspur, maka pesaing terberat MU di kompetisi itu tinggal Arsenal, Ajax Amsterdam dan AS Roma. MU berpeluang lolos ke semifinal karena hanya menghadapi Granada di perempatfinal bulan depan.

"Kami masih punya Liga Europa dan Premier League. Tentu saja kami ingin ke Wembley, tapi kami harus fokus ke sisa laga musim ini. Kami berada di posisi yang bagus di Liga Europa dan kami ingin terus lebih baik. Tentu saja Leicester menguntit

kami, jadi itu tidak akan mudah. Tapi kami ingin terus bertahan di empat besar dan melaju sejauh mungkin di Liga Europa," kata manajer MU Ole Gunnar Solskjær seperti dikutip BBC Sport.

Eks pemain Liverpool, Danny Murphy, menilai bahwa skuad MU saat ini tak cukup bagus untuk berkompetisi. "Mereka tak bisa beralasan kelelahan untuk kekalahan dari Leicester di Piala FA dan skuad mereka tak cukup kuat. United berkompetisi di Liga Europa itu tak cukup bagus, pertama dan yang utama, para pendukung tahu itu, klub tahu itu, dan Ole tahu itu," kata Murphy di TalkSport.

Masa depan Solskjær di MU juga memang tengah dipertaruhkan. Menurut Murphy, hanya raihannya trofi yang bisa menyelamatkan Solskjær dari pemecatan.

"Tak melaju di Liga Champions sungguh pukulan yang sangat-sangat besar bagi mereka. Ya, mereka akan masuk empat besar tapi mereka seharusnya begitu. Dia (Solskjær)

dalam posisi, bagi saya, di mana Liga Europa, bagi saya menjadi monumen tak untuknya dan klub. Saya menyukai dia dan saya bukan seseorang yang ingin melihat manajer dipecat dan saya berpikir mereka telah membuat langkah maju, tapi Manchester United harus lebih baik," ujarnya.

Lebih lanjut ia mengatakan, apa pun hasil di akhir kompetisi musim ini, MU melakukan perubahan yang signifikan. "Andai mereka tak menang Liga Europa dan hanya finis empat besar, atau apa pun hasilnya di akhir kompetisi, maka saya pikir mereka akan membuat perubahan," tandas Murphy.

Di tengah sorotan terhadap Solskjær, bek sayap Manchester United, Luke Shaw, justru memuji keterampilan sang manajer dalam memberikan pelatihan. Hal itu ia rasakan sendiri bagaimana Solskjær mampu membawanya menuju posisi lebih baik setelah berada dalam posisi terpuruk.

Sebelum kedatangan Solskjær, Shaw menghadapi masa-masa yang berat di bawah kepemimpinan Jose Mourinho. Bahkan pada situasi tersebut, pemain berpaspor Inggris itu harus menghadapi kenyataan dengan kehilangan kepercayaan diri.

Namun, sejak kehadiran Solskjær, Shaw menjadi sosok yang berbeda. Musim 2020-2021 pun dapat dikatakan menjadi musim yang tak terlupakan untuknya karena berhasil menunjukkan konsistensi yang mengesankan.

"Man-management-nya tidak ada duanya. Cara ia bertingkah laku dalam hal bagaimana ia berbicara kepada pemain, itu mendapatkan yang terbaik dari. Ia menangani situasi dengan sempurna, dalam hal apa yang dibutuhkan, terutama di klub besar seperti Manchester United," ujarnya.

Setelah jeda internasional dua pekan, Manchester United akan menghadapi Brighton & Hove Albion 4 April. ● vit

Suarez Beruntung Bersama Atletico

MADRID (IM) - Atletico Madrid kokoh di puncak klasemen sementara Liga Spanyol 2020-2021. Los Rojiblancos unggul empat poin dari Barcelona yang kini berada di urutan kedua.

Penampilan gemilang Atletico di awal musim hingga saat ini menjadi alasan utama mengapa tim asuhan Diego Simeone itu bisa memimpin Liga Spanyol 2020-2021. Atletico pun harus berterima kasih kepada Luis Suarez, karena berkat striker tersebut mereka bisa berada di posisi teratas.

Suarez memang berperan amat penting dalam kesuksesan Atletico di Liga Spanyol musim ini. Sebanyak 19 dari total 51 gol yang diciptakan Atletico di kompetisi tersebut nyatanya datang dari aksi Suarez.

Dengan jumlah 19 gol itu, Suarez lantas menjadi pemain kedua yang telah menciptakan banyak gol di Liga Spanyol 2020-2021. Suarez hanya kalah empat

gol saja dari kapten Barcelona, Lionel Messi yang memimpin daftar pencetak gol kompetisi tersebut.

Ia pun mengaku senang dan puas karena dapat membantu Atletico untuk menempati posisi puncak di klasemen Liga Spanyol. "Saya sangat senang karena dapat membantu tim ini bisa berada di (papan) teratas," ungkap Suarez, seperti yang di-

ucapkan Atletico Madrid di musim ini. Hebatnya ia tak terlalu membutuhkan waktu yang lama untuk beradaptasi dengan klub barunya tersebut. "Saya pikir saya beruntung karena bisa berganti tim di liga yang sama, yang tentunya memiliki wasit yang sama, saya juga sudah mengetahui rekan satu tim saya. Jadi, saya merasa tidak banyak berubah," kata pemain 34 tahun tersebut. ● vdp



Luis Suarez
Pemain Atletico Madrid

Ramos Diharapkan Tak Henggang

MADRID (IM) - Sergio Ramos terus dirumorkan akan henggang. Namun legenda Real Madrid, Fernando Hierro menginginkan agar sang pemain bertahan di klub Ibukota Spanyol itu. Kontrak Ramos memang akan habis pada Juni mendatang dan sejauh ini belum ada perkembangan dalam pembicaraan kontrak baru.

Sejumlah klub sudah dihubungkan dengan pemain 34 tahun itu. Sebut saja Manchester United dan Liverpool, yang memang tengah mencari bek top.

Fernando Hierro menilai kerja sama Ramos dan Los Blancos mesti berlanjut. Bukan semata-mata menghormati 16 tahun kebersamaan, tapi Ramos sendiri masih menunjukkan penampilan level juara.

"Saya inginnya Sergio Ramos lanjut dan pensiun di Real Madrid. Tapi bukan karena waktu yang sudah dilaluinya di sana, tapi karena performanya. Dia menunjukkan ke kita bahwa dia masih yang terbaik di dunia. Ketika ada

teknik, orang-orang saling memahami. Ada masa-masa ketika situasi ekonomi bukanlah hal yang terpenting dan Anda harus menelaah di mana Anda ingin berada," ungkap Hierro kepada Radio Marca.

Pelatih Real Madrid Zinedine Zidane belum lama ini pernah berharap Ramos bertahan. Sayangnya, Zidane tak bisa menentukan garis nasib Ramos di klub.

"Saya tidak tahu apa yang akan terjadi. Yang saya mau adalah Sergio bertahan di sini, saya cuma bisa bilang itu sebagai pelatih karena dia adalah pemain yang sangat penting untuk kami," ujar Zidane yang dilansir France24.

Saat ini Real Madrid masih dalam persaingan gelar LaLiga usai menempati peringkat ketiga



Sergio Ramos
Pemain Real Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 720 E-mail: cpta@cdpna.com.id